



MATAPO est, comme son nom l'indique, une tortue aveugle (« Mata » signifiant œil et « Pō » signifiant sombre, vide en tahitien).

Arrivée au Centre de soins des tortues marines en mai 2009, cette tortue imbriquée a été retrouvée dans le lagon de Moorea, fléchée aux 2 yeux, au bec et sur la tête.

Aujourd'hui, elle est parfaitement guérie mais n'a pas retrouvé l'usage de ses yeux : elle ne pourra jamais s'alimenter seule et ne restera par conséquent au centre de soins.

Sa particularité : dormant souvent au fond du bassin, on la confond avec une pierre.

---

MATAPO is, as its name suggests, a blind turtle ("Mata" meaning eye and "Po" meaning dark, empty in Tahitian).

Welcomed to the Sea turtle care center in May 2009, this hawksbill turtle was found in the lagoon of Moorea, with arrow impacts in both eyes, in the beak and on the head.

Today, MATAPO is perfectly cured but has not found the use of her eyes: she will never be able to feed herself and therefore will remain at the Sea turtle care center.

Its particularity: often sleeping at the bottom of the pool, she can be confused with a rock.

